

にいがた緑の陣環境学習会（魚沼市 令和5年度）

- 5月11日（木曜日）魚沼北中学校で環境学習会を開催しました。魚沼市の星麻衣推進員を講師に、生徒たちは身近な環境問題について学びました。生徒たちは、地球温暖化の仕組みや地球温暖化を防ぐために、自分たちに何ができるのか真剣に考えてくれました。また、終業後には各家庭で緑のカーテンづくりに挑戦いただけるよう、ゴーヤの苗をプレゼントしました。



学習会の様子①



学習会の様子②

生徒たちは、温暖化の仕組みを知り、身近にできるエコ活動について考えました。

にいがた緑の陣グリーンカーテン講座（魚沼市 令和5年度）

- 5月26日（金曜日）小出ボランティアセンターでグリーンカーテン講座を開催し、19名の皆さまに参加いただきました。星麻衣推進員、覚張朋美推進員から、地球温暖化の仕組みや身近な地球温暖化対策としてのエコ活動などについての講話をしていただきました。後半では、新潟県地球温暖化防止活動推進センターの方からゴーヤのグリーンカーテンの育て方のコツなどを教えていただきました。



講話の様子

参加者たちは、温暖化の問題について、真剣に耳を傾けていました。



参加者写真

参加者アンケートでは「講師の話がわかりやすくてよかった」「地球温暖化は本当に深刻な問題だと思います。家庭でも話し合うのも大事ですね」など感想をいただきました。

にいがた緑の陣 環境学習会（魚沼市 令和5年度）

- 6月29日（木曜日）伊米ヶ崎小学校で環境学習会を行いました。
伊米ヶ崎小学校が「にいがた緑の陣」の趣旨に賛同し、ボランティア委員会の児童たちが学校を代表して学習会に参加してくれたものです。参加した児童たちは、魚沼市の星麻衣推進員を講師として、地球温暖化のしくみや身近な地球温暖化防止のための取組について学ぶことができました。



学習会の様子①



学習会の様子②

ボランティア委員会の児童たちは、和気あいあいとした雰囲気の中で、楽しく環境について学びました。

にいがた緑の陣環境学習会（魚沼市 令和5年度）

- 9月12日、魚沼北中学校で今年度2回目の環境学習会を行いました。
星麻衣推進員を講師に、SDGsのひとつ「つくる責任、つかう責任」をテーマに、3R（ごみを減らす、再使用する、再利用する）について知り、自分たちに何ができるのか考えました。また、環境マークについても取り上げ、消費者として地球にやさしい製品を選択することについても考えました。



学習会の様子

スライドを用いて、テーマの「つくる責任、つかう責任」についてわかりやすくお話ししていただきました。



エコクラフト

後半のエコクラフトにも、真剣に取り組んでいました。

魚沼市環境フェア（魚沼市 令和5年度）

- 魚沼市では、市民の皆様にご理解を深めていただくため、「魚沼市環境フェア」を開催しています。10月7日に開催した今年度の環境フェアでは、「にいがた緑の陣」ブースや地球温暖化対策ワークショップの成果をまとめた動画の展示などを行い、同時開催のイベントと合わせて約5,000人が会場を訪れました。

展示の他、魚沼市の覚張朋美推進員、熊谷美峰推進員は、フェア会場にて、地球温暖化ワークショップを実施しました。地球温暖化防止やリサイクルについての講話及びエコクラフトを行いました。



地球温暖化ワークショップの様子

参加した皆さんは、楽しみながら環境について学ぶことができました。



緑の陣紹介ブース

「魚沼軍」の活動紹介と、COOLCHOICEの署名活動を行いました。

フラワールーム環境学習会（魚沼市 令和5年度）

- 11月15日（水）、魚沼市適応指導教室「フラワールーム」に通う児童生徒を対象にした環境学習会を、魚沼市教育センターと共同で行いました。
魚沼市の星麻衣推進員から、「身近な環境問題」をテーマに、地球温暖化の仕組みやその影響、地球温暖化を防ぐために自分たちにできることなどを説明していただきました。



子どもたちが、身近な環境問題について知ることによって、自分たちに何ができるか考えるきっかけになったと思います。